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Aos 27 (vinte e sete) dias do mês de março do ano de 2025, às 15h 

(quinze horas) sob a presidência em exercício da vereadora Silvania 

Barbosa  reuniu – se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua 

Sá e Albuquerque número 564, bairro Jaraguá em sessão ordinária 

híbrida com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Allan 

Pierre, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi Davino, David Emprego, 

Eduardo Canuto, Fátima Santiago, Francisco Filho, Jeannyne 

Beltrão, Jonatas Omena, Kelmann Vieira, Leonardo Dias, Luciano 

Marinho, Marcelo Palmeira, Milton Ronalsa, Olívia Tenório, Rui 

Palmeira, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, Silvio Camelo Filho, 

Teca Nelma, Thiago Prado e Thales Diniz. Foi colocado para 

aprovação do plenário a ata da sessão anterior enviada 

eletronicamente. A presidente em exercício registrou as presenças 

nesta Casa do juiz de direito e presidente da Associação Alagoana 

de Magistrados (Almagis) doutor Hélio Pinheiro e do ex presidente da 

(Ordem dos Advogados do Brasil) OAB doutor Nivaldo Barbosa. No 

Grande Expediente, como primeiro orador, o vereador Thiago 

Prado elogiou o Congresso Nacional pelo projeto de lei que está em 

tramitação e repercute de forma significativa na vida das mulheres 

vítimas de violência. Destacou algumas ações realizadas pela 
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prefeitura a exemplo da casa da mulher alagoana e outras.   Quanto 

o projeto citado estabelece a instalação de tornozeleira eletrônica 

com botão de pânico nos agressores de mulher haja vista que hoje o 

agressor só cumpre uma medida protetiva que não é acompanhada 

pelo Estado por falta de estrutura e as mesmas continuam sendo 

agredidas e violentadas. Informou que esteve com o secretário de 

segurança pública, doutor Flávio Saraiva o qual se comprometeu a 

adquirir tornozeleiras eletrônicas para reforçar a defesa da mulher 

alagoana. Citou o caso ocorrido em Suzana, São Paulo onde uma 

mulher foi vítima de latrocínio por um homem que foi beneficiado pelo 

projeto saidinha temporária de autoria do Presidente da República, 

enquanto isso uma senhora está presa por fazer uma pichação 

usando o seu batom. O segundo orador, vereador Allan Pierre 

registrou as presenças nesta Casa do juiz de direito e presidente da 

Almagis, doutor Hélio Pinheiro como também do ex presidente da 

OAB doutor Nivaldo Barbosa. Registrou a passagem do aniversário 

do bairro Benedito Bentes que completa trinta e nove anos de 

existência e mencionou as personalidades que saíram, lutaram e 

lutam pelo crescimento deste bairro. Em aparte, o vereador Marcelo 

Palmeira agradeceu o bairro Benedito Bentes que sempre ajudou 

este vereador nas eleições que participou ao tempo em que destacou 

as ações que levou para a região a exemplo do restaurante popular, 

UPA, habitações e outros. Em aparte, o vereador Thiago Prado 

frisou os grandes avanços que a prefeitura de Maceió levou para este 

bairro destacando a conclusão da rota do mar, a implementação de 

ciclovias, o parque linear e outros. Retornando o orador lembrou o 

trabalho realizado pelo vereador Kelmann Vieira quando esteve a 

frente da Secretaria de Estado de Prevenção a Violência (SEPREV) 

e implantou a ronda no bairro além da vereadora Jeannyne Beltrão 

que contribuiu para a reforma do mercado na região e outros 

vereadores que vieram para esta Casa todos trazendo histórias 
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humildes. Em aparte, o vereador Kelmann Vieira parabenizou todos 

os vereadores que representam o Benedito Bentes como também o 

bairro pela passagem do aniversário. Mostrou o orgulho que tem pelo 

bairro e associou - se a fala do vereador Thiago Prado salientando 

que cada gestor que esteve a frente da prefeitura municipal de 

Maceió deram a sua contribuição e hoje não tem sido diferente com 

a atual gestão do prefeito JHC. Em aparte, os vereadores Luciano 

Marinho, Siderlane Mendonça e Jeannyne Beltrão prestaram 

homenagem ao bairro Benedito Bentes pela passagem dos trinta e 

nove anos. O terceiro orador, vereador Siderlane Mendonça 

também prestou a sua homenagem ao bairro e ressaltou a 

importância da gestão do prefeito JHC nas diversas ações para o 

desenvolvimento do local a exemplo da abertura da via de 

integração, implantação de novas ciclovias, climatização de cem por 

cento da frota da linha - 042 dentre outras com a contribuição da 

vereadora Jeannyne Beltrão e do senhor Caio Beltrão na época. 

Deixou convite a todos para a festa de aniversário do bairro que 

acontecerá neste sábado e no domingo o tradicional bloco do super 

amigo com a distribuição de cinco mil abadar que serão trocados por 

alimentos e distribuídos para as famílias que mais precisam. Concluiu 

enaltecendo a importância dos vereadores Brivaldo Marques e Allan 

Pierre no desenvolvimento da região. Pela ordem, a vereadora 

Jeannyne Beltrão deu testemunho da luta do orador em prol do bairro 

Benedito Bentes quando esta vereadora esteve como secretária de 

abastecimento do município. Pela ordem, o vereador Francisco Filho 

registrou as presenças nesta Casa do juiz de direito e presidente da 

Almagis doutor Hélio Pinheiro e do ex presidente da OAB Nivaldo 

Barbosa. Na oportunidade solicitou que seja feito uma parceria entre 

a escola legislativa e almagis ao tempo em que vai prestar uma 

homenagem ao doutor Hélio Pinheiro com o título de Cidadão 

Honorário de Maceió. Pela ordem, o vereador Eduardo Canuto 
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sugeriu a suspensão da sessão sendo deferido pela presidente em 

exercício. A sessão foi suspensa as onze horas e vinte e dois minutos 

retornando as onze horas e vinte e oito minutos. O quarto orador, 

vereador Leonardo Dias tratou sobre a notícia do corte de vinte por 

cento da verba destinadas as atividades terapêutica lembrando as 

várias discussões nesta Casa sobre a população em situação rua e 

as entidades. Alertou que essa decisão afeta quatrocentas e cinco 

entidades das quinhentas e oitenta e cinco que hoje existem, isso 

significa que, pessoas que eram assistidas pelo Governo Federal 

hoje não serão mais. Lamentou que o Supremo Tribunal Federal não 

use mais o instrumento de explicação e fiscalização que concedia 

vinte e quatro horas para o Governo Federal prestar explicações. Em 

aparte, o vereador Kelmann Vieira lembrou que quando esteve a 

frente da SEPREV na gestão do Governo Bolsonaro Alagoas tinha 

mil e quinhentas vagas sendo setecentas e cinquenta custeadas pelo 

Governo Federal e setecentas e cinquenta pelo Estadual. Concordou 

com a fala do orador acreditando que com essa medida a 

criminalidade vai aumentar em todo País. Parabenizou e associou – 

se ao discurso do orador com indignação por conta do tratamento 

que o atual Governo Federal tem dado as pessoas que estavam em 

tratamento e estão sendo empurradas para a criminalidade. 

Retornando o orador lembrou que buscou ajuda na SEPREV 

quando o vereador Kelmann Vieira esteve a frente da secretaria e 

mais uma vez lamentou que o judiciário não tenha mais as respostas 

de forma que essa situação possa ser revista. Nesse momento o 

presidente, vereador Francisco Filho assumiu a mesa dos trabalhos. 

O quinto orador, vereador Rui Palmeira registrou uma manchete 

publicada ontem no Folha de Alagoas dando conta que, empresa de 

ex secretário de JHC terá contrato cancelado com a SECOM. Passou 

a falar do seu orgulho de ter trabalhado pelo bairro Benedito Bentes 

onde na época fez avanços importantes como a Avenida Gomes de 
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Barros que liga o Benedito Bentes ao Graciliano, a entrega da UPA 

que foi construída pelo Governador na época Teotônio Vilela Filho, a 

entrega de cinco creches  sendo uma em homenagem ao vereador 

Silvanio Barbosa dentre outras ações realizadas e registradas na sua 

fala. Finalizou enaltecendo os prefeitos anteriores e todos que lutam 

por melhorias para o bairro. A sexta oradora, vereadora Teca Nelma 

parabenizou o bairro Benedito Bentes e registrou a instalação de uma 

unidade Pestalozzi no local. Mencionou ações judiciais ajuizadas 

pelo Ministério Público contra a prefeitura de Maceió e uma nova 

pode surgir por conta da situação dos imigrantes do município que já 

foram acolhidos por uma instituição filantrópica e agora pela 

prefeitura de Maceió. Trouxe a questão das pessoas em situação de 

rua que reflete a ausência de políticas públicas pelo município onde 

o Ministério Público interviu ajuizando mais uma ação para que se 

adote mecanismos imediatos com o objetivo de sanar a situação. 

Informou também a constatação de que os três centros POP não 

adotaram as demandas previstas e como justificativa foi colocado a 

ausência da guarda municipal nas unidades. Outra ação judicial se 

deu devido a falta de assistência médica para os imigrantes onde o 

descumprimento da determinação pode acarretar multas diárias para 

o município de Maceió além de ser impedido de usar recursos em 

festividades. Conclamou pedindo a união de esforços para sanar 

essas situações. O sétimo orador, vereador Luciano Marinho 

parabenizou o bairro Cidade Universitária pelo aumento populacional 

e destaque por grandes investimentos públicos e privados. Registrou 

a entrega ontem pela prefeitura de Maceió e com a presença de 

alguns vereadores, de uma arena de esporte no loteamento Acauã e 

a aquisição do colégio Edson Monteiro. Em aparte, o vereador 

Kelmann Vieira testemunhou o quanto o orador é querido pela 

população da parte alta e parabenizou o mesmo pelas conquistas na 

região. O senhor presidente parabenizou  o bairro Benedito Bentes 
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ressaltando as conquistas da região. No Prolongamento do 

Expediente, foram lidos: projeto de lei nº 124/2025 do vereador 

Leonardo Dias – protocolo web nº 03240018/2025. Projeto de lei nº 

125/2025 do vereador Leonardo Dias – protocolo web nº 

03240020/2025. Projeto de lei nº 126/2025 do vereador Leonardo 

Dias – protocolo web nº 03240023/2025. Feita a chamada para a 

ordem do dia foram constatadas as mesmas presenças da chamada 

inicial. Foram lidos e aprovados processos de números e autorias: 

indicações do vereador Kelmann Vieira – ambas em discussão única 

– protocolos web nºs 03260029/2025 e 03260030/2025. Indicação do 

vereador Marcelo Palmeira – em discussão única – protocolo web nº 

03260027/2025. Indicações do vereador Milton Ronalsa – todas em 

discussão única – protocolos web nºs 03260022/2025 a 

03260024/2025. Indicações do vereador Silvio Camelo Filho – todas 

em discussão única – protocolos web nºs 03250048/2025 a 

03250051/2025. Indicações do vereador Thales Diniz – todas em 

discussão única – protocolos web nºs 03260015/2025 a 

03260017/2025, 03260019/2025 e 03260020/2025. Indicação da 

vereadora Jeannyne Beltrão – em discussão única – protocolo web 

nº 03260032/2026. Indicação da vereadora Teca Nelma – em 

discussão única – protocolo web nº 03260018/2025. Projeto de 

decreto legislativo nº 50/2025 da vereadora Teca Nelma – em 2ª 

discussão. Passando para o expediente final, o vereador Eduardo 

Canuto reforçou a importância do protagonismo que esta Casa 

assumiu no momento das discussões sobre os profissionais 

auxiliares de sala junto a todos envolvidos como as autoridades, 

professores e pais. Lembrou a audiência pública a ser realizada 

manhã as quatorze horas nesta Casa com o tema crianças com 

deficiências e transtornos do espectro autista e os desafios para 

assegurar a sua inclusão no ambiente escolar. O senhor presidente 

ressaltou que a audiência faz parte do acordo firmado com os órgãos 
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competentes para discutir a inclusão uma vez que o Governo Federal 

colocou a inclusão como sendo obrigatória para os municípios mais 

não apresenta nenhuma política pública neste sentido. O vereador 

Brivaldo Marques destacou os trinta e nove anos do bairro Benedito 

Bentes e falou da honra em estar nesta Casa representando aquela 

região no estado. Deixou registrado o seu compromisso com o bairro 

como também as conquistas para a região na atual gestão do prefeito 

JHC.  Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão 

e convocada outra para a próxima terça - feira em horário regimental. 

Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. 

Maceió, 27 de março de 2025. Maria Jairivane Sena da Silva – 

Redatora de Atas e Debates.    
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